



みかんぐみだより

12月号

令和5年11月29日

国立ひまわり保育園

一段と日が暮れるのが早くなり、寒さが身に染みる季節となりました。冷たい風に鼻を赤らめながらも、元気に遊ぶみかん組の子どもたちの姿にたくましさを感じているこの頃です。

これから更に冷える日もありますが、今年最後まで、体調に気をつけながら過ごしていきたいと思います。



- ・冬の感染症や一人ひとりの体調に留意し、健康で快適に過ごせるようにする。
- ・冬の身近な自然に興味を持ったり、触れたりして、保育者や友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わう。
- ・歌ったり踊ったり飾りつけをしたりして、クリスマスや年末の雰囲気を感じる。

最近の様子～遊びの広がり～

日々、色々な遊びに興味を示す子どもたち。最近では、鬼ごっこやかくれんぼなどの集団遊びや、ルールのある遊びの面白さにも気付き、「一緒にやろう」と、友達や保育者を積極的に誘う姿が見られます。友達と遊ぶ中で、自分の思うように物事が進まなかったり、言葉のやり取りが上手くいかなかったりすることもあるかと思います。その中でルールの大切さに気付き、相手を思いやる気持ちに繋がるように、仲立ちをしながら関わっていきたいと思います。また最近では、年上の幼児組と一緒に遊び憧れの気持ちを持ったり、年下の友達に優しく話しかけたりなど、異年齢での関わりも増えてきました。

ふれあいデーへのご参加、ありがとうございました。子どもたちの遊びの様子や、昨年からの成長を感じて頂けたかと思います。来年は幼児になって初めてのふれあいデー、更なる成長が楽しみです。



お知らせ・お願い

●年末年始について

12月29日(木)～1月3日(火)まで休園となりますので、年末最後の登園日にロッカー内の洋服、靴、寝具などをお持ち帰りいただき、名前(名前が薄くなっていないか)と、サイズの確認をお願いいたします。持ち帰りの荷物が多くなりますので、最終登園日には大きめの袋をお持ちください。

●お休み中の発熱や感染症に感染したことなど、些細なことでも休み明けの登園時にお知らせください。また、受診の有無についてもお伝えください。

●これから寒くなりますので、綿毛布をご用意ください。

